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Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia
4. Gezeichnete Leistungen
5. Nächste Sitzung

Anwesend: AL (Alexandra Lyons), CH (Clara Henke), FN (Fabian Neumüller), FB (Fran Burlini), IB (Irma
Burazorovic), LK (Lea Kotthoff), LD (Luca Dahle) LB (Luzian Bieri), MN (Markus Niese), ND (Nicholas
Doerk),

Abwesend: SJ (Simon Jeger)

Protokollschreiber/in: FB, mit Hilfe von FN

Beginn der Sitzung: 18:10 Uhr, Zoom.us

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung vom 29.04.2020wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll grossmehrheitlich angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• FV Rektorinnen Gespräch:
LD: Falls der Vorstand Anliegen hat, soll er sich bei LD melden. LB: ist unzufrieden mit den ausdruckbaren
Prüfungen und dem Verschieben der Semesterendprüfungen. LD: hat sich dies notiert.

Quästor:

• Allgemeines Update:
LK: nichts Neues. LD: Fragt, ob sich der Mann gemeldet hat, dessen Motorrad beim Gondeltransport
beschädigt wurde. LK: Nein, nichts Neues.

Information:

• Allgemeines Update:
FB: nichts Neues.

IT:

• Allgemeines Update:
LB: QEC haben in weniger Zeit, sehr vieles an ihrer Webseite gemacht. Man kann ihre Seite auf
qec.amiv.ethz.ch anschauen. Der Vorstand war allgemein sehr beeindruckt. LB: die Cloud hatte heu-
te ein Update, falls Links nicht funktionieren soll man sich bei ihm melden. ETH updatet ihre Server
nicht regelmässig. Wenn man Sachen auf die Webseite laden möchte, soll man es ihm melden. Er muss
das selber machen.
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Kultur:

• Budget Tichu:
AL: Informiert, dass man 120.- aus dem Event-topf für das Tichu-Turnier aufwendet. LD: Fragt ob man
ein Detailliertes budget hat. AL: Das Geld ist für die Preise. Es haben sich schon viele angemeldet.

• Allgemeines Update:
IB: Morgen ist das erste Donnerstagsbier, sie wäre froh um Teilnahme vom Vorstand.

HoPo ITET:

• Masterfeier:
MN: ITET wird die Masterfeier online führen. Er ist nicht begeistert, das Departement schon. LD:Also
können wir da nicht mehr viel Machen? . MN: Ja, aber die Studenten selber probieren es noch.

• PVK:
MN: Wie schon gestern per Telegram bescheid gegeben, es ist schade, dass nicht alle Räume verfügbar
sind, es sind nur große Hörsäle verfügbar. Die Umstände kann man nicht ändern. Daher alle PVKs via
Zoom.

HoPo MAVT:

• PVK:
FN: Man kann grosse Räume mieten, es endet dennoch im Chaos. Daher haben sie beschlossen es online
auf Zoom zu führen.

External Relations:

• Allgemeines Update:
CH: Das ER-Team schreibt die Firmen an. Es wird ein Industry-Talk mit Sensirion stattfinden, der im
April hätte stattfinden sollen. Mit-Organisator wird gesucht, CH ist aber zuversichtlich. Leon Hinderling
hat mit Accenture wegen dem Hauptsponsoring gesprochen, diese waren sehr zufrieden.

Infrastruktur:

• Allgemeines Update:
ND: nichts Neues.

3. Varia

• (keine)

4. Gezeichnete Leistungen

• (keine)

5. Nächste Sitzung LD schickt Doodle.

Ende der Sitzung: 18:30 Uhr
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